



Phot. J. SCHULLER & SOHN, Kronstadt.

KIRCHENKASTELL IN NEUSTADT.

Von einer hohen Ringmauer, in welcher sich heute noch neun wohlerhaltene Verteidigungstürme — neben dem viereckigen, mit Zinnen bekränzten und mit nach innen abfallendem Pultdach versehenen, auch der viereckige mit pyramidischem und der runde mit kegeligem Dach — befinden, ragt in der Gemeinde NEUSTADT im Kronstädter Komitate der massive Kirchturm empor. Von der alten, aus dem XIII. Jahrhundert stammenden romanischen Kirche ist noch das schöne Westportal und ein über demselben befindliches Rundfenster vorhanden. Zur jetzigen Hallenkirche wurde 1839 der Grundstein gelegt.